

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 4. Mai 2021

Altbürgermeister Karlheinz Staudacher verstorben

Vor einigen Tagen erreichte die Gemeindeverwaltung in Mainhausen aus ihrer Partnergemeinde Pöls/Oberkurzheim in der Steiermark die traurige Nachricht über den Tod des Altbürgermeisters Karlheinz Staudacher.

Viele Jahre begleitete Karlheinz Staudacher die freundschaftlichen Beziehungen beider Gemeinden und lebte die Verschwisterung aktiv.



In seiner Amtszeit unterstützte er die gegenseitigen Besuche und pflegte auch in seinem Privatleben den Austausch mit den Bürgerinnen und Bürgern, vor allem mit den Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr Mainflingen und später auch Mainhausens. Karlheinz Staudacher verschied am 20.04.2021 im Alter von 79 Jahren. Einen floralen Abschiedsgruß sendeten die Verwaltung und die Freiwillige Feuerwehr Mainflingen nun zur Beisetzung nach Österreich.